

# Tarot Barato Gitano De Amor, Ara Tarot Amor

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Mircoles, 14 Diciembre de 2022

46 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

He estado adivinando desde que tenía 19 años, mi abuela, que vivía en ucrania y estudió con ella, ¡compartió mi experiencia! ! ! ¡Mira también la baraja de cartas gitanas y el tarot! ! ! Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;); ESPAÑA: 932 995 463 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HORÓSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; A los Aries no les gusta andarse con rodeos y prefieren tomar el camino directo hacia sus objetivos. El amor. Los tránsitos celestes auguran situaciones de verdadero crecimiento y madurez emocional: olvídate de tus clásicas contradicciones y apuesta todo a la pareja. La economía. Una nueva y desafiante oportunidad de negocios se presenta como un imán que no puedes evitar, la voluntad de salir adelante se manifiesta con toda energía y te abre las compuertas del éxito. Su salud. Tu salud, muy buena. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Tauro: cuando tienes a alguien a tu lado das el todo por el todo, entregándote así totalmente a tu pareja. El amor. Un evento o salida sin planificación previa puede terminar en el más encantador de los encuentros íntimos que hayas vivido; no descartes ninguna invitación social que recibas hoy. La economía. Buen momento profesional, surgen nuevas propuestas en las que tendrás que aplicar tu creatividad e ingenio. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Géminis: Te mostrarás muy activo hoy en el terreno amoroso y no vas a esperar a que la persona perfecta para ti llame a tu puerta. Es probable que hoy quieras hacer todo. El amor. Ondas astrales negativas generan una fuerte sensación de abandono e incomprendición; sin presionar sobre tu estado de ánimo, lograrás finalmente ganarle al descontento. La economía. Si trabajas de forma independiente, pueden existir problemas, especialmente conflictos que provengan de parte de clientes o proveedores. Su salud. No olvides visitar al médico para algún chequeo de rutina. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Para Cáncer el sentimiento de pertenencia a un lugar es muy importante. Son de los que piensan que su hogar es donde está su corazón. El amor. Las dudas se disipan y habrá gran correspondencia en el seno de tu vida amorosa, y gran empatía con los seres más cercanos. La economía. Se imponen actitudes decididas en el ámbito de tus actividades: responde si no quieres que tus competidores ganen la partida antes de comenzar. Su salud. Aprovecha el fin de semana para salir de la ciudad; el contacto con la naturaleza te relajará. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Los Leo en el amor son muy apasionados/as y entregados/as. Lo dan todo. El amor. Nuevos aires en tu vida amorosa: una inusual sensibilidad hace que todo se perciba con gran sensibilidad, filtra las ideas del pasado y libérate de viejas ataduras. La economía. Cuida tus espaldas en el ámbito laboral, personas ajenas a tu confianza podrían interferir maliciosamente en tus asuntos. Su salud. Las terapias florales y la aromaterapia pueden ayudarte a relajarte y a estabilizar tu estado de ánimo. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo tiene

dificultades a veces para relajarse. Su mente está siempre dando vueltas y a veces analizan demasiado las cosas. El amor. Tu futuro amoroso se puede ver contaminado por situaciones del pasado no superadas, deberías tratar de cerrar viejas heridas y de abrir tu corazón a nuevas posibilidades amorosas. La economía. La jornada puede ser muy productiva para compras para el hogar, trámites y decisiones comerciales. Su salud. Sé cuidadoso con tu garganta, y evita los cambios bruscos de temperatura. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Cuando todo el mundo va en una dirección, Libra es aquel que camina en sentido contrario. El amor. Venus en cuadratura entorpece las perspectivas en la vida amorosa; la fuerza interior que te proporcionarán tus amigos y seres queridos te ayudará a no decaer; comparte con ellos horas amables y confidencias. La economía. Gratas novedades en el trabajo favorecerán las perspectivas personales; podrás poner en marcha planes respaldados por buenos contactos. Su salud. Un baño de pies con aceite de melisa será ideal para relajarte. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio es muy imaginativo y curioso, esto le lleva a aprender muchas cosas a lo largo de su vida. El amor. En vez de las habituales actitudes drásticas, lo mejor será aplicar el criterio componedor en las relaciones amorosas. La economía. Comienza una etapa de posibilidades para aumentar los ingresos y resolver dilemas económicos a través de pagos y cobro de deudas, la influencia lunar favorable te permitirá resolver temas importantes (también en lo amoroso). Su salud. Cuida tu alimentación, contrólate en las comidas. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario no va a asentarse y a esperar a que las cosas pasen, para nada, se levantará y perseguirá sus metas. SIEMPRE. El amor. Alguien podría acercarse y enamorarte, haciendo que tu vida dé un vuelco de importancia. La economía. No te dejes vencer por los obstáculos que pudieran presentarse en el área de tus ocupaciones, presta atención a tu entorno, personas desleales podrían hablar mal a tus espaldas. Su salud. Energía en armonía. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio no se arrepiente de los pasos que da, pueden ser equivocados pero si los dio, fue por alguna razón lógica en ese momento. El amor. Las discusiones y peleas innecesarias sólo sirven para desgastar la pareja: tómate tu tiempo para relajarte, meditar y analizar las cosas como a ti te gusta. La economía. La jornada se presenta excelente para los quehaceres prácticos y las transacciones comerciales: tu energía desborda en un despliegue que hará que consigas todo lo que te propongas. Su salud. Salud y bienestar, en armonía. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Mucha gente cree que Piscis es distante...sólo está en su mundo por un momento. El amor. La intermitencia de tus sentimientos puede desestabilizarte y generar un clima emocional desconcertante: entrégate sin condiciones a lo que demanda el aquí y ahora. La economía. Las relaciones sociales con las personas apropiadas pueden abrirte la puerta a nuevas posibilidades; no desestimes ninguna oportunidad, inclusive en una fiesta o reunión de amigos puedes encontrar buenos contactos. Su salud. Alergias. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Los Acuario son excéntricos, y si, adoran que hablen de ellos, para bien o para mal, al menos hablan. El amor. Momento de contrastes en tu vida sentimental: por un lado, encuentros amorosos posesivos y de gran erotismo, y por el otro una sensación de ahogo que te confunde; si respetas los espacios individuales de la pareja puedes dar un vuelco favorable a la relación. La economía. Tal vez no sea éste un período especialmente próspero materialmente, pero sí lo es desde el desarrollo profesional, (lo que a la larga te llevará a los logros económicos que esperas). Su salud. Toma baños de inmersión con aceites esenciales para relajarte.

